13.36

Abgeordneter Norbert Sieber (ÖVP): Sehr geehrte Frau Präsidentin! Frau Minister! Geschätzte Kolleginnen und Kollegen! Hohes Haus! Geschätzte Zuseherinnen und Zuseher! Ich möchte mich zunächst bedanken, dass wir alle diesem Entschließungsantrag einhellig zustimmen werden, weil der Inhalt ein so wichtiger ist; ich bedanke mich dafür ausdrücklich bei allen Fraktionen, auch der Opposition, dass wir hier gemeinsam für dieses Thema einstehen.

Kollegin Fiedler hat es in ihrer Rede ja bereits angesprochen: Wir alle können uns kaum vorstellen, was es für eine Familie bedeutet, mit einem behinderten Kind zu leben, es zu erziehen, ihm Nestwärme zu geben, eben das ganze Leben mit einem behinderten Kind zu gestalten. All diesen Familien gilt mein besonderer Respekt, und nicht zuletzt deswegen ist es mir auch wirklich wichtig, dass wir diesen Entschließungsantrag heute gemeinsam beschließen können.

Ich kann Ihnen versichern, es ist nicht nur – die Kollegin von den Freiheitlichen, Kollegin Ecker, hat das gesagt – eine Absichtsbekundung, sondern es ist uns ernst damit. Das ist ja bereits im Regierungsprogramm verankert, und dieser Entschließungsantrag soll darauf hinweisen, dass wir an diesem Thema arbeiten und Ihnen in Bälde eine entsprechende Vorlage zuleiten werden.

Worum geht es? – Ich möchte hier nicht mehr ins Detail gehen, weil das von den Vorrednerinnen bereits wunderbar ausgeführt wurde. Es ist die Antragstellung für die erhöhte Familienbeihilfe, die wir nun vereinfachen wollen. Das Ganze ist ja auch im Projekt Fabian – das wurde mehrfach angesprochen – bereits passiert, mit dem wir wirklich eine entsprechende Entbürokratisierung vorangetrieben haben. Nun soll eben auch die Antragstellung für den Erhalt der erhöhten Familienbeihilfe für Kinder mit Behinderung entsprechend angepasst werden.

Ich freue mich, dass wir das gemeinsam tun können, und kann Ihnen noch einmal versichern, dass wir die Vorlage nicht schuldig bleiben, sondern in Bälde liefern werden. – Danke. (Beifall bei der ÖVP und bei Abgeordneten der Grünen.)

13.39

Präsidentin Doris Bures: Nächste Rednerin: Frau Abgeordnete Eva Maria Holzleitner. – Bitte.